

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La seguridad de Yesa y el desempleo centran la reunión de la Presidenta Barkos y el alcalde de Sangüesa

También se han abordado el proyecto de mina de potasa y cuestiones relacionadas con la sanidad y la educación

Martes, 06 de octubre de 2015

La seguridad del embalse de Yesa y las tasas de desempleo que sufre la comarca han sido los principales temas abordados esta mañana durante el encuentro que ha mantenido la Presidenta de Navarra, Uxue Barkos, con el alcalde de Sangüesa, Ángel Navallas, una reunión que se enmarca en la ronda que está manteniendo la responsable del Ejecutivo autónomo con los primeros ediles de las cabeceras de merindad de la Comunidad Foral, y en la que, además, se han abordado otros temas, como la mina de potasa o cuestiones relacionadas con la sanidad y la educación.



La Presidenta Barkos con Ángel Navallas.

Según ha señalado la Presidenta, éste es el momento de concretar los retos a los que se enfrenta la Merindad de Sangüesa y los compromisos del Gobierno de Navarra. Por lo que respecta a la seguridad de Yesa, Uxue Barkos ha exigido todas las medidas de seguridad que precisa una obra de estas características. En cuanto al desempleo que se registra en la zona, una de las más castigadas de Navarra, ha destacado la necesidad de crear empleo. Ha avanzado asimismo que tenían previsto abordar cuestiones relacionadas con la educación y la sanidad.

El alcalde de Sangüesa, Ángel Navallas, por su parte, ha agradecido que la Presidenta Barkos les haya llamado y ha dicho que la cuestión de las obras de Yesa es de la máxima prioridad. También ha hecho referencia al proyecto de mina de potasa, al que han presentado algunas alegaciones.